

Beschluss:

Der Ausschuss für Bürgerangelegenheiten

1. nimmt die Ausführungen des Bürgermeisters zu Kenntnis,
2. empfiehlt dem Rat, bei der Entscheidung über die Standorte zur vorübergehenden Unterbringung von Flüchtlingen die Bürgeranträge vom 10.09.2014 und weitere Anregungen in die Abwägung mit einzubeziehen. Der Ausschuss für Bürgerangelegenheiten empfiehlt dem Rat weiterhin, in seiner Sitzung am 02.10.2014 eine Standort-entscheidung zu treffen, da eine spätere Entscheidung aufgrund der erhöhten Zuweisung von Flüchtlingen und der Wohnenge in den vorhandenen Unterkünften nicht zu verantworten ist und
3. empfiehlt dem Bürgermeister weitere mögliche Standorte in Zusammenarbeit mit den Ortsvorstehern auszuloten.